
3 Pièces

55 m²

Réf. 8143882

635 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Opportunité exceptionnelle ! Economisez une partie des frais de notaire

en  passant  par  le  Cabinet.Nous  avons  le  plaisir  de  vous  présenter  ce

superbe  appartement/villa  de  charme  avec  vue  mer  panoramique.

L'appartement  peut  être  considéré  comme  une  petite  villa  puisqu'il

dispose  d'un  accès  sécurisé,  d'une  piscine  privative  et  n'a  pas  de

syndic.  Cette  propriété  est  une  véritable  perle  rare.L'atout  majeur  de

cette résidence est son espace extérieur idyllique : sa vaste terrasse de

92 m² est une véritable extension de l'espace de vie.Le bien se trouve

au sein d'une petite copropriété composée de ...

Exceptional opportunity! Save part of the notary's fees by buying through us.We are

pleased to present this superb, charming apartment/villa with panoramic sea views.

The apartment  can be considered a small  villa,  as it  has secure access,  a private

swimming pool and no syndic. This property is a real gem.The major asset of this

residence is its idyllic outdoor space: its vast 92 sqm terrace is a true extension of

the  living  space.The  property  is  located  in  a  small  condominium  of  just  4

apartments, guaranteeing a peaceful, friendly atmosphere.Inside, you'll find a living

space of just over 55 ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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